



Versöhnungsfeier vom 25. Februar 2023 in der Pfarrkirche Bünzen

In der Versöhnungsfeier begleitete uns das Bild vom Dornbusch, welcher brannte und nicht verbrannte.

Moses wurde von Gott gebeten, seine Schuhe auszuziehen, denn er war auf dem heiligen Boden.

Was bedeutet das für uns heute? Wo finden wir heiligen Boden?

Wir müssen nicht sehr weit suchen, denn unser heiliger Boden ist in uns, ist unser Herz, der Ort in dem Gott wohnen möchte.

Durch unser Leben haben wir unterschiedliche Schuhe an....

Wir haben uns Gedanken gemacht, mit welchem Schuhwerk bin ich unterwegs und welche Schuhe muss ich ausziehen, um den Kontakt mit unserem innersten, mit unserem heiligen Boden zu pflegen?

Die Fastenzeit lädt uns ein, bewusst unseren Alltag zu leben mit dem Gedanken, wo lasse ich Gott in meinem Leben Teil nehmen?

Eine gesegnete Fastenzeit mit unterschiedlichen Entdeckungen über Sie und Ihre Beziehung zu Gott wünscht Ihnen

Nicole Macchia, Pfarreiseelsorgerin